

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 88 (1961)
Heft: 2

Artikel: Après la fête de Randogne
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-232211>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

elles se sont bien trompées. L'homme est venu s'en emparer pour faire marcher des scies, les turbines de toutes ces usines qu'on voit dans la vallée et puis encore, il ne s'est pas gêné pour leur faire amasser toutes sortes de saletés qu'on n'ose pas montrer et qu'il faut lestement cacher dans des tuyaux...

La Vièze, comme tant de ses compagnes, contraintes de subir ces affronts court son chemin, va rejoindre le Rhône près de Monthey, après ça, elle va se décrasser dans le beau lac Léman. Cette fois-ci, épurée, elle pourra faire luire le soleil sur son miroir et refléter les belles images des villes de Villeneuve à Genève...

Adolphe Défago.

Après la fête de Randogne

Nous avons à Bluche, près Randogne, un ami dévoué, M. Alexis Amos, qui se démène pour trouver des abonnés au *Conteur* et nous a adressé déjà une liste de seize souscripteurs.

Il nous écrit une bonne lettre, nous annonçant un résultat financier favorable de la fête cantonale des patoisants du 7 août écoulé, ce qui nous réjouit. Il insiste sur la nécessité qu'il y a au Valais de joindre ensemble les deux mouvements de maintien en faveur des patois et des vieux costumes. Il pense que le vieux langage risque dorénavant de perdre du terrain, vu que la jeune génération renonce petit à petit à le parler, alors que

les vieux costumes, au contraire, demeurent très populaires dans le pays. Il compte beaucoup sur la fête romande de l'an prochain, comme sur les manifestations de l'Exposition nationale de 1964 pour remettre en honneur ces deux courants folkloriques. Pour cela il faut d'ores et déjà réaliser une union sincère et une collaboration intime entre tous les dirigeants de ces mouvements.

La rédaction remercie sincèrement M. Amos de ses efforts et de ses excellentes idées. Nous l'appuyons énergiquement et pensons que le *Conteur romand* est l'organe approprié pour établir les contacts nécessaires et coordonner les efforts. Aussi insistons-nous auprès des amis valaisans qu'ils nous trouvent des abonnés, des collaborateurs et de la publicité. Il faut que le *Conteur*, qui est un essai de fraternisation entre nos diverses régions, soit à l'avenir plus valaisan, plus fribourgeois, plus jurassien, et soit répandu par centaines, par milliers, dans toute la Romandie.

Automobilistes !

Si vous venez dans la région, le GARAGE
DENIS FAVRE, à LEYSIN

est à votre disposition. ☎ (025) 6 24 19

Taxis - Excursions - Atelier mécanique
Agence VW

On sâ la vilhio dévesâ !

On fâ bin tot cein que fau !

UN PETIT VERRE... QUI DONNE GRAND APPÉTIT!

**Les « Bons Romands » sont toujours prêts
à prendre ... un apéritif « Diablerets » !**